

---

THE ECOLOGICAL RESERVES ACT  
(C.C.S.M. c. E5)

**Ecological Reserves Designation Regulation,  
amendment**

---

Regulation 138/2005  
Registered September 26, 2005

**Manitoba Regulation 166/87 amended**

**1** *The Ecological Reserves Designation Regulation, Manitoba Regulation 166/87, is amended by this regulation.*

**2** **The Schedule is amended by adding the following after section 19:**

**Armit Meadows Ecological Reserve**

**20** All those portions of Sections 32 and 33, Township 42, Range 29 W.P.M., Sections 2, 3, 4, 9, and 10 and Government Road Allowances, Township 43, Range 29 W.P.M., shown on Director of Surveys Plan No. 20351.

**Birch River Ecological Reserve**

**21** All those portions of Sections 3, 10 and 15 and Government Road Allowance, Township 40, Range 26 W.P.M. shown on Director of Surveys Plan No. 20352.

---

LOI SUR LES RÉSERVES ÉCOLOGIQUES  
(c. E5 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la  
désignation de réserves écologiques**

---

Règlement 138/2005  
Date d'enregistrement : le 26 septembre 2005

**Modification du R.M. 166/87**

**1** *Le présent règlement modifie le Règlement sur la désignation de réserves écologiques, R.M. 166/87.*

**2** **L'annexe est modifiée par adjonction, après l'article 19, de ce qui suit :**

**Réserve écologique d'Armit Meadows**

**20** La partie des sections 32 et 33, township 42, rang 29 O.M.P., ainsi que des sections 2, 3, 4, 9 et 10 et des emprises gouvernementales, township 43, rang 29 O.M.P., indiquée sur le plan du directeur des Levés n° 20351.

**Réserve écologique de la rivière Birch**

**21** La partie des sections 3, 10 et 15 et de l'emprise gouvernementale, township 40, rang 26 O.M.P., indiquée sur le plan du directeur des Levés n° 20352.